

# LE FRONT DE LA PAIX

**M. Molotov a eu un nouvel entretien avec les négociateurs franco-anglais**

**Les accords franco-turcs seront signés Vendredi à Paris et à Ankara**

Les dernières divergences portaient sur la question de la garantie à donner aux Etats baltes et sur certaines questions de rédaction des textes définissant les engagements réciproques.

Moscou, 21. — M. Molotov assisté de M. Potemkine, a eu aujourd'hui une entrevue de deux heures entre 17 h. et 19 h. avec Sir William Seeds, M. William Strang et M. Nangier.

Les négociateurs anglo-français restent aussi discrets que par le passé sur leurs échanges de vues avec les commissaires du peuple aux affaires étrangères, M. Neville Chamberlain lui-même a déclaré récemment que des divergences existent aussi sur d'autres points que la question de garantir aux Etats baltes. On n'a obtenu ici aucun éclaircissement à ce sujet.

Il n'est pas interdit cependant de penser qu'il pourrait s'agir de questions de détail ou de formulations définissant les engagements réciproques qui figurent dans le futur pacte tripartite contre l'agression à l'égard de tels adjectifs à accoler aux mots d'assistance mutuelle.

Il est intéressant à ce point de vue de signaler que la « La Pravda » a reproduit avant-hier un article du journal « Neue Virswerts » publié à Paris, traitant des négociations actuelles et disant notamment que les questions de formulations des clauses même du futur traité sont garanties au second ordre. On peut donc penser, dans des conditions assurant un maximum de confiance mutuelle possible, un traité affirmant une volonté commune d'être signés.

Tant à Londres qu'à Moscou, il a été démenti les bruits selon lesquels les Russes auraient demandé une extension du pacte à l'Extrême-Orient. On peut ici jamais question.

**LES ACCORDS**

Paris, 21. — On confirme dans les milieux autorisés français, que les accords franco-turcs seront fort vraisemblablement signés vendredi prochain. Le premier de ces accords, qui a trait au territoire de Sandjak d'Alexandrette, sera signé à Ankara, par le ministre des Affaires étrangères de Turquie et l'ambassadeur de France.

Par ce traité, la France consent à la cession du territoire de Sandjak d'Alexandrette à la Turquie. La Turquie en échange s'engage à respecter et à sauvegarder les intérêts économiques de la France dans ce territoire et à assurer la protection de toutes les minorités.

De plus, le gouvernement d'Ankara s'engage à renoncer à toute revendication territoriale sur la Syrie et de ne se livrer dans ce pays à aucune propagande. Le tracé de la nouvelle frontière fixée par cet accord laisse à la Syrie les hauteurs du Djebel Akra, au sud d'Antioche.

Le second accord, qui consistera en une déclaration mutuelle d'assistance, en vue du maintien de la paix dans les Balkans et dans la Méditerranée Orientale, sera signé à Paris. La signature de ce traité sera suivie d'une déclaration par laquelle le gouvernement français et par laquelle la France s'engage à n'alléguer en aucune manière l'indépendance de la Syrie au profit d'une autre puissance.

**LES NEGOCIATIONS DE MOSCOU NE PORTENT QUE SUR LA SITUATION EUROPEENNE**

Londres, 21. — Le premier à répondre par la négative à plusieurs députés qui lui avaient demandé si le gouvernement est en consultations avec Moscou, au sujet de la situation en Chine.

M. J. Wedgwood, travailliste, lui a demandé si la gravité des informations de ce matin, il ne pourrait pas augmenter l'importance de la mission de M. Strang, en autorisant des conversations d'explorer avec l'U.R.S.S. le plus tôt possible.

M. Chamberlain a souligné qu'il importait auparavant d'aboutir à un accord avec Moscou.

D'autre part, M. Mander (Libéral), a demandé au gouvernement s'il allait prendre en considération l'extension d'un pacte anglo-franco-soviétique éventuel à l'Extrême-Orient.

M. Butler, sous-secrétaire d'Etat aux affaires étrangères, a répondu négativement, et rappelé que les négociations de Moscou ne portent que sur la situation européenne.

**Mouvements de troupes allemandes sur les frontières du Reich**

Londres, 21. — Le « News Chronicle » et le « Daily Herald » signalent des mouvements de troupes allemandes sur les frontières occidentales et orientales du Reich. Selon le « News Chronicle », les postes de première zone de la ligne Siegfried sont occupés.

D'autre part, le correspondant berlinois du « Daily Herald » mande à son journal que les Allemands élèvent fiévreusement des travaux d'art le long de la frontière orientale du Reich et le long de la frontière polonoise de la Prusse Orientale.

**Arrivée à Marseille de la famille de l'Empereur d'Annam**

Marseille, 21. — Le paquebot « Président Doumer », des Messageries Maritimes, courrier d'Extrême-Orient, ayant à bord S.M. Nam Phuong, impératrice d'Annam, et ses trois enfants : le prince héritier, Bao Cong, âgé de 3 ans et demi ; la princesse Phuong Lien, âgée de 2 ans, et la petite princesse Phuong Mai, qui a peine huit mois, a accosté à 14 heures, au môle de la Pêche à Marseille. L'impératrice sa suite et ses enfants ont pris place des voitures pour se rendre à Cannes où l'empereur Bao Dai attend sa famille.

**LE PROGRAMME DE LA SEMAINE DE LA MARINE**

Paris, 21. — Le Ministère de la Marine communique :

« Le programme prévu initialement pour la Semaine de la Marine a dû être légèrement modifié en raison des circonstances. »

« Il comprendra les manifestations suivantes : Le jeudi 22 juin, le bataillon de fusiliers marins, rassemblés à 17 h. 30 devant le Ministère de la Marine, se rendra, précédé de son drapeau, de sa musique et de sa clique, à l'Arc de Triomphe, en montant les Champs-Élysées. »

« Son commandant, le capitaine de frégate Desprez, qui a combattu en 1918 au moulin de Larzac, ravivra la flamme à 18 h. 30, en même temps que le président de la Saint-Maxentaine. »

« Toutes les associations de marins sont conviées à assister à cette cérémonie avec leur drapeau. »

« Le même jour, à 21 heures, en présence de M. Campinchi, sera évoqué au grand amphithéâtre de la Sorbonne, la croisière scientifique du « Bougainville » dans les mers australes. »

« Le vendredi 23 juin, le bataillon de fusiliers marins défilera sur les grands boulevards, de la place de la Bastille à la place de la Concorde, de 15 à 16 heures. »

**L'INSUFFISANCE DES PENSIONS DES GENS DE MER**

Paris, 21. — Une délégation des pensionnés de la Marine marchande et des organisations maritimes actives, conduite par M. Rio, ancien ministre, président de la Commission sénatoriale de la Marine, a été reçue, ce matin, par M. Paul Reynaud. Cette délégation a exposé au ministre des Finances la situation pénible dans laquelle se trouvent les vieux marins. Le ministre a reconnu l'insuffisance des pensions des gens de mer, mais il a indiqué qu'une priorité devait être accordée aux nécessités de la Défense nationale, qui doit tout primer.

# LA DOUBLE OFFENSIVE JAPONAISE EN CHINE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Dans une déclaration à la presse, le porte-parole du ministère de la Marine a déclaré que le marin japonais avait résolu de renforcer le blocus des côtes chinoises pour empêcher Tchong Kai Chek de recevoir des armes de l'étranger.

Les milieux militaires nippons soulignent l'importance occupée par le gros de Swatow. Ils font remarquer que depuis la chute de Canton, des quantités de matériel de guerre, expédiées de l'étranger à Tchong Kai Chek, passent par cette route, au lieu d'arriver par Hong-Kong.

En outre, Swatow était devenu le centre d'un commerce important depuis la chute de Canton ; tout le matériel de guerre destiné à la Chine était transbordé à Hong-Kong pour Swatow.

**La ville est occupée**

Tokio, 21. — La section de l'armée du grand état-major impérial publie un communiqué disant :

« Les rapports de l'aviation de reconnaissance japonaise signalent que les forces japonaises ont pénétré à 16 h. 30 dans la ville de Swatow. »

Un deuxième communiqué du grand état-major impérial annonce que Swatow a été complètement occupée par les forces japonaises. Une avant-garde a atteint Anpou, située à 12 km. au nord de la ville de Swatow.

**Les Japonais tentent de réduire les forces chinoises en face d'Amoy**

Tokio, 21. — L'agence Domei reproduit une information d'Amoy, annonçant que les forces japonaises, appuyées par des éléments aériens, ont entrepris, dans les premières heures de la matinée d'hier, de réduire au silence les forces chinoises déployées sur la rive en face d'Amoy, dans des propriétés étrangères. Sur le front de Chansi, ajoute l'agence Domei, les forces japonaises ont entrepris le franchissement de la zone située à l'est de Linshih. Les troupes chinoises se retirent vers l'est.

**NOUVEL ECHÉC NIPPON DANS LA PROVINCE DE CHANSI**

Tchongking, 21. — Dans la province de Chansi, les forces japonaises ont tenté à nouveau en vain de déloger les troupes chinoises de positions fortifiées qu'occupent près de la rivière de Fen, 800 Japonais ont été tués.

Dans la province de Kiangsou, la bataille est acharnée, notamment le long de la voie ferrée dans la région du grand canal, où des corps-corpis se sont produits. Au cours des engagements, plusieurs bateaux à vapeur japonais ont été échoués.

**Aucun nouvel incident ne s'est produit à Tien-Tsin**

Les Japonais continuent d'imposer les mêmes restrictions à l'entrée et à la sortie des habitants de la concession.

Londres, 21. — Les dernières informations parvenues à Londres dans la nuit de dimanche sur la situation à Tien-Tsin indiquent que les Japonais continuent d'imposer les mêmes restrictions à l'entrée et à la sortie des habitants de la concession. Toutefois, aucun nouvel incident ne s'est produit, les sujets britanniques évitant de traverser les barrières sauf en cas de nécessité absolue.

Les arrivées de demandes périsables restent insignifiantes et inférieures à la normale, mais les stocks de farine et de riz sont suffisants. On ne signale aucun nouvel arraisonnement de vaisseaux anglais arrivant à Tien-Tsin.

D'autre part, on a reçu à Londres confirmation d'un débarquement japonais à Swatow où se trouvent des entrepôts britanniques et étrangers, mais où n'existe aucune concession étrangère.

**Représailles allemandes après le retrait du consul allemand à Liverpool**

« Le gouvernement du Reich se voit contraint de demander le rappel du consul général d'Angleterre à Vienne »

Berlin, 21. — On publie le communiqué officiel suivant : Le gouvernement du Reich s'est vu contraint de demander au gouvernement britannique le rappel du consul général d'Angleterre à Vienne. Il a été relevé au cours d'une instance pénale que le consul général de Grande-Bretagne s'était trouvé mêlé à une affaire de renseignements prohibés.

En fait, cette demande constitue une mesure de représailles contre une demande analogue formulée par le gouvernement britannique contre le consul de Liverpool, qui s'était trouvé en relations avec un espion nommé Kelly.

**Une déclaration de M. Chamberlain**

Londres, 21. — Le premier ministre a fait au Parlement une déclaration au sujet de la demande de rappel du consul d'Allemagne à Liverpool :

« Lord Halifax a été informé que le gouvernement allemand a demandé le rappel du consul de Liverpool et que ce dernier a été mêlé d'une façon quelconque à l'affaire Kelly, ayant pris des dispositions en vue du retrait du consul, M. Reinhardt. »

**M. GUY LA CHAMBRE reçoit les journalistes américains arrivés par les voies des airs**

Paris, 21. — Les journalistes américains venus de New-York à Paris par le vol de l'Air, ont été reçus au ministère de l'Air, par M. Guy La Chambre, ministre de l'Air.

A midi, ils ont été reçus au Ministère de l'Air. Au nom du Ministère de l'Air, le général de Gaulle a souhaité la bienvenue aux journalistes américains, dont le voyage entre New-York et Paris, a-t-il dit, constitue un trait d'union de plus entre les Etats-Unis et la France.

Après avoir rendu hommage à la mémoire de tous les précurseurs de la traversée de l'Atlantique Nord, notamment à Nungesser et Coll, au départ desquels il a assisté au Bourget, M. Stow, au nom de la presse américaine, a dit toute sa satisfaction de se retrouver sur le sol français et a insisté sur le fait que la réussite de ces vols transatlantiques d'hydravion américain est due à l'étroite collaboration qui existe entre les aviateurs américains et français.

A 12 h. 30, les journalistes américains ont assisté dans un grand restaurant des Champs-Élysées à un déjeuner offert en leur honneur par le Ministère de l'Air, déjeuner qui était présidé par le général Weiss, directeur de la propagande.

**LES CAISSES SAISIES A LA ROCHELLE DEVRONT ÊTRE RESTITUÉES AUX BANQUES DE BILBAO**

La Rochelle, 21. — Le Tribunal civil de La Rochelle, dans son audience de ce soir, a prononcé son jugement dans l'importante affaire de revendication du contenu des 9.000 caisses chargées à Bilbao en mai 1937 et qui furent saisies le mois suivant en rade de La Pallice-Rochelle.

Le Tribunal déclare valables les actes revendicatifs formés par les banques privées de la région de Bilbao demanderesse et dit que les caisses mises sous séquestre devront leur être restituées.

Le Tribunal ordonne l'exécution provisoire du jugement, nonobstant opposition ou appel et sans caution.

**Deux navires anglais chargés de vivres ont quitté Changhaï pour Tien-Tsin**

Changhaï, 21. — Deux navires britanniques ont appareillé aujourd'hui pour Tien-Tsin où ils transporteront d'importantes cargaisons de produits alimentaires.

**LE COMMANDANT DE LA GARNISON BRITANNIQUE A DEMANDÉ UNE ENTREVUE AU CHEF DES FORCES NIPPONES**

Tien-Tsin, 21. — L'officier commandant la garnison britannique de la concession de Tien-Tsin a demandé ce matin une entrevue avec le commandant en chef des forces japonaises. Le consul du Japon, M. Tani, à qui il avait fait cette demande, lui a toutefois répondu qu'une telle entrevue serait inutile s'il se proposait de remettre sur le tapis les questions soulevées hier par le consul britannique, M. Jamieson, au cours de sa démarche auprès de son collègue japonais, M. Tashiro.

**Démenti nippon concernant les mauvais traitements infligés aux sujets britanniques**

Tokio, 21. — Le porte-parole du Gai-shun, assailli de questions par les correspondants étrangers sur le traitement infligé aux citoyens britanniques à Tien-Tsin, a démenti catégoriquement les nouvelles décrivant de mauvais traitements dont ceux-ci auraient été l'objet de la part des policiers japonais.

D'autre part, un porte-parole de l'armée a déclaré que les historiens d'Anglais dépeints de leurs vêtements de jeunes filles insultées grossièrement sont des calomnies ; il a précisé que les femmes et les hommes sont fouillés dans deux séries séparées, et que les femmes sont visitées par des policiers.

**Recrudescence de la campagne contre l'étranger dans la presse chinoise**

Tien-Tsin, 21. — On note une recrudescence de la campagne contre les étrangers dans la presse chinoise. Les autorités britanniques ont établi un filtrage des éléments chinois qui pénètrent dans la concession anglaise. Le chœur torride rend la vie extrême-ment pénible dans les concessions bloquées.

**Les robustes camionnettes**

**500 KGS ET 1.000 KGS**

**RENAULT**

● ÉCONOMIQUES  
500 kgs — 11 litres  
1000 kgs — 14 litres  
aux 100 Kilomètres

● RAPIDES  
85 Kilomètres à l'heure

● SÛRES  
puissant servo-frein

● PUBLICITAIRES  
présentation moderne

...assurent des livraisons régulières avec les moindres frais d'exploitation. Ce sont les véhicules de votre prospérité!

LA MADELAINÉ-LEZ-LILLE — 140 et 150, Boulevard de la République — DOUAL 115, rue de Fauts — ROUBAIX 1, Boulevard Gambetta.

# A LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE DU TRAVAIL

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

M. Bar, conseiller technique des travailleurs de France, secrétaire adjoint de la Fédération des Mineurs de France au nom des délégués des mineurs du groupe ouvrier de la conférence fait une déclaration :

« Aujourd'hui, dit-il, vu les événements internationaux les mineurs ont consenti des dispositions nouvelles relatives à la durée du travail. Leur attitude ne saurait être interprétée — toutefois comme tendant à la limitation de la durée du travail en vigueur dans les divers pays. En conséquence les mineurs de tous les pays d'Europe feront toute la pression nécessaire sur leurs gouvernements respectifs pour que dès que les circonstances le permettront la question de la réduction du travail dans les mines de charbon soit reprise par la Conférence internationale du Travail. »

Après cette intervention la conférence a adopté sans opposition la proposition d'ajournement.

# Un cri dans la nuit

Un enfant qui dormait cria subitement à sa mère : « Maman, je te dis que la tête me gratte ». La mère, qui est une femme propre lui répondit : « Bien, je vais te frictionner la tête avec la poudre Marie-Rose ». La vraie Marie-Rose coûte 4 fr. 25 chez votre pharmacien.

# NOS MOTS CROISÉS

PROBLEME N° 92

**HORIZONTALEMENT.** — I. Roi d'Égypte. Démonstratif. — II. Ancien royaume de l'Indoustan. Paris commença à être bâtie. — III. Qui sert à colorer (féminin). — IV. Indique deux directions voisines. Deux lettres de « Mouton ». Fin de participe. — V. Remplacement de Jésus-Christ. Qui tourne. — VI. Symbole chimique. Poussera des cris prolongés plaintifs ou furieux. — VII. Victoire de Napoléon. Fin de participe. Invitation latine à sortir. — VIII. Éleva. Pilote d'élite. — IX. Logement meublé. Famille. — X. Frictionner à la Marie-Rose, c'est la faire. — XI. Expédient.

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
II										
III										
IV										
V										
VI										
VII										
VIII										
IX										
X										
XI										

**VERTICALEMENT.** — 1. Qui n'est qu'un puissance. — 2. Officier ministériel. Initiales d'un ancien directeur de réseau. — 3. Se dit de toute partie adhésive à une autre. Grand fleuve d'Afrique. — 4. Début de réclamation. Sorte de germe de la peau. — 5. Humble lieu de villégiature. Fin d'infinifit. — 6. Initiales de pointe cardinale. Vagabonde de l'Inde. — 7. Grand école. Couleur. — 8. S'écoule presque insensiblement. Conjonction. — 9. Renforce une affirmation. Action de donner les couleurs de l'arc-en-ciel. — 10. Dignité accordée aux descendants de Mahomet. Homme politique français défenseur des idées socialistes chrétiennes (1841-1914). — 11. Mauvais élèves. Anagramme de « Serbie ».

SOLUTION DU PROBLEME N° 91

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
II	M	A	G	N	A	N	I	M	I	T
III	O	C	R	E	A	R	C	E		
IV	N	I	R	O	I	S	E	M	R	
V	I	N	A	V	E	R	N	E	A	P
VI	D	O	I	E	S	E	C	O	T	
VII	E	L	I	D	E	H	R			
VIII	P	L	I	S	E	D	A	A	E	R
IX	I	N	E	S	T	I	M	A	B	L
X	E	R	V	I	L	E				
XI	T	A	L	L	A	N	D	I	E	R
	E	P	E	R	O	N	N	E	E	S

# C' AIR FRANCE

**Ligne Franco-Indochine.** — Le courrier n° 24 parti de Marseille le Jeudi 8 Juin à 4 h. 48 est arrivé à Saigon le Lundi 12 Juin, à Hanoi le Mardi 13 Juin à 3 h. 55 et à Hong-Kong le Mercredi 14 Juin à 4 h. 15.

Le courrier n° 134 parti de Hong-Kong le Vendredi 9 Juin à 23 h. 05, d'Hanoi le Samedi 10 Juin à 5 h. 30 et de Saigon le Lundi 12 Juin à 23 h. 15, est arrivé à Marseille le Jeudi 15 Juin à 19 h. 25.

**Ligne Franco-Amérique du Sud.** — Le courrier n° 24, parti de Paris le Dimanche 11 Juin à 4 h. 45 est arrivé à Buenos-Aires le Mercredi 14 Juin à 18 h. 05 et à Santiago le Jeudi 15 Juin 1939 à 18 h. 25.

Le courrier n° 124, parti de Santiago le Samedi 10 Juin à 11 h. 35, de Buenos-Aires le Dimanche 11 Juin à 8 h. 55 est arrivé à Paris le Mercredi 14 Juin à 17 h. 55.

# LES PROTESTATIONS ÉMISES A PROPOS DU FILM « BÉCASSINE »

Paris, 21. — M. Châtignoux, secrétaire général de la présidence du Conseil a reçu ce matin les producteurs du film « Bécassine », auxquels il a fait des protestations parvenues au Gouvernement au sujet de ce film. Une décision interviendra après un nouvel examen de la bande par la censure, à qui il appartient de statuer en dernier ressort.

# AVEZ-VOUS SOIF ?

Suivez quelques gouttes d'Antésto dans un verre d'eau fraîche, savorer exigente et persistante qui désaltère.

4 fr. la flacon pour 30 jours Pharmacie, SpA, 200, Boulevard de la République, 92000

plus grand intérêt pour les travaux de cette conférence.

# Tokio dément les bruits d'offre de médiation américaine

Tokio, 21. — On affirme, dans les milieux nippons autorisés, que le représentant des Etats-Unis n'a jamais proposé la médiation américaine pour le règlement de l'affaire de Tien-Tsin.

**TOUS les perfectionnements des voitures les plus chères :**

- Moteur surpuissant
- Culasse aluminium
- 4 vitesses (3<sup>e</sup> silencieuse et synchrone)
- 4 freins hydrauliques
- Roues AV. indépendantes
- 4 amortisseurs hydrauliques
- Carrosserie mono-coque tout acier
- Equipement électrique 12 volts.

et cette "exclusivité Simca Cinq" : la plus petite consommation : 3litres800 aux 100 kms à la vitesse moyenne de 60 kilomètres à l'heure. (Concours du Bidon de 5 litres).

**GAGNEZ DE L'ARGENT EN ACHETANT UNE**

**SIMCA cinq**

LA VOITURE LA PLUS ÉCONOMIQUE DU MONDE

**13.980<sup>F</sup>**

Usines Simca Nonette (Seine) 9018

**Le « PHÉNIX » aurait coulé au début de la plongée**

Salgon, 21. — Suivant des renseignements autorisés, on précise que, lorsque le sous-marin « Phénix » plongea, un officier avertisseur du « Lamotte-Picquet » aperçut bien quelques débris de l'« Espoir » une légère tâche d'huile sur la surface de la mer, mais ce phénomène, sans être absolument normal, se produisit parfois lors de la plongée des sous-marins. Par ailleurs, le commandant de l'« Espoir », qui se trouvait dans le voisinage immédiat de l'accident, ne remarqua rien d'anormal.

On pense actuellement que l'épave a été repérée par des sondages. Toutefois, cette certitude n'est pas encore absolue et les opérations de balisage de l'épave sont gênées par l'état de la mer. L'emplacement présumé se trouve par un fond de 105 mètres, à 6 milles marins de la pointe de Cam Ranh. Cet emplacement permet également de penser que la catastrophe, sur les épaves de laquelle on est resté aux hypothèses, a eu lieu au début de la plongée.

**Le caissier principal de l'Institut polygraphique italien a détourné 1.300.000 lire**

Rome, 21. — Les journaux annoncent que la police a arrêté le caissier principal de l'Institut polygraphique de l'Etat, qui s'occupe des travaux d'imprimerie de toutes les administrations publiques et auquel est réservée la fabrication des billets de banque, pour avoir détourné une somme de près de 1.300.000 lire.

**En Été l'alcool de menthe RICQLÈS rafraîchit.**

**Rejet des pourvois de deux condamnés à mort**

Paris, 21. — La Chambre criminelle de la Cour de Cassation a examiné cet après-midi les pourvois de deux condamnés à mort, et les a rejetés.

Il s'agit tout d'abord du garçon d'office Michel Scarella, âgé de 32 ans, qui le 31 août dernier, Jean-Les-Pins, tua d'une balle de revolver le chef-cuisinier d'un hôtel où il avait travaillé, M. Victor Dupic, 38 ans, originaire de Caudebec. Le jury des Alpes-Maritimes avait condamné à la peine de mort Scarella le 12 mai dernier. Le meurtrier était un ancien milicien des troupes gouvernementales espagnoles.

D'autre part, le 11 mai dernier, la Cour d'Assises de la Nièvre avait rendu à l'issue de deux longues journées de débats son arrêt dans l'affaire de l'assassinat de Mme Mithotte. L'instigateur du crime, Laurent Diot, était condamné à mort, son frère, Adrien Diot, à 10 ans de travaux forcés et un autre complice, Marius Schultz, à 5 ans de réclusion. Les pourvois formés par ces trois condamnés ont également été rejetés.

**GALERIES BARBÉS DE PARIS SUCCURSALE A LILLE 114, R. Nationale**

**A NEW-YORK, DES DÉTECTIVES MONTENT LA GARDE A BORD DE L'« ILE-DE-FRANCE »**

New-York, 21. — A la suite des nouveaux règlements de la Compagnie générale transatlantique sur la sécurité de ses navires dans les ports, des détectives privés assurés, depuis hier soir, la garde, à son dock new-yorkais, du paquebot « Ile-de-France ».

Une escouade spéciale de détectives est montée à bord du navire au moment de son passage en quarantaine. Et a commencé à faire « des rondes » sur le bâtiment.

Cette surveillance sera maintenue jusqu'à l'appareillage pour Le Havre, aujourd'hui.

Les agents de la Compagnie ont déclaré que tous les navires seront dorénavant protégés de la même façon. Ils ont souligné que cette mesure ne fait suite à aucune menace de sabotage et qu'elle constitue la première application de nouveaux règlements de la Compagnie.